



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 77/2007

Morelia, Michoacán; 29 de agosto de 2007.

Como parte de las actividades de promoción de la participación ciudadana que realiza el Instituto Electoral de Michoacán (IEM), se colocaron 10 urnas electrónicas en el estadio Morelos en el marco del encuentro deportivo entre Monarcas Morelia y el América.

De acuerdo a la vocal de Capacitación y Cultura Cívica del Instituto, Ana María Vargas Vélez, con el ejercicio, que se realizó de manera previa al partido de fútbol este miércoles, se pretende motivar a los ciudadanos a participar en las elecciones del 11 de noviembre y familiarizarlos con el Iem y sus actividades.

Además, el uso de las urnas electrónicas es para que la ciudadanía conozca el funcionamiento de estos equipos que posiblemente se empleen en el futuro para los comicios.

Vargas Vélez señaló que la promoción del voto y la participación de los michoacanos en este proceso electoral es la clave para que los comicios se realicen con transparencia y certeza.

Explicó que este tipo de ejercicios en lugares de esparcimiento como el estadio Morelos, tienen buenos resultados ya que permite al Instituto acercarse, prácticamente de manera personalizada, a los michoacanos.

“Además, el Instituto aprovecha estos espacios para promocionar directamente el voto a través de la entrega de 12 mil pulseras como recordatorio para que todos acudan a votar este 11 de noviembre”, subrayó la vocal de Capacitación.

En la encuesta realizada, los participantes tuvieron que contestar las siguientes preguntas: 1) Consideras que votar es; 2) ¿Sabes cuando serán las próximas elecciones en el estado de Michoacán?; y, 3) Selecciona los cargos que los michoacanos renovaremos en las elecciones del próximo 11 de noviembre.